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Publicação

EXPEDIENTE

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 0012/2023

PROCESSO Nº 0809/2023

GABINETE DO VEREADOR LUCIANO DA SILVA DARIO

ASSUNTO: MOÇÃO DE APLAUSOS PARA O TIME DE FUTEBOL DE CAMPO DO COLÉGIO
JURACY SALDANHA ROCHA

O vereador que abaixo subscreve, no uso de seus preceitos regimentais, vem à presença
de Vossa Excelência propor que, após enviado às comissões competentes, seja incluída na
Ordem do Dia a Moção de congratulação e aplausos para os atletas de futebol de campo
do Colégio Juracy Saldanha Rocha,  e toda equipe envolvida pelo título de Campeões da
fase  Macro Regional dos Jogos Escolares do Paraná Bom de Bola 2023.

Ofício nº 0024/2023 do Executivo Municipal "Vimos à presença de Vossa Excelência e
dos Dignos Vereadores que compõem essa Egrégia Câmara Municipal, encaminhar em
anexo o Projeto de Lei Ordinária (PLO) nº 45/2023, que dispõe sobre a criação do Fundo
Municipal de Educação. Isto posto, solicitamos que tal matéria seja apreciada e submetida
à votação por parte dessa Casa Legislativa pelos motivos expostos na justificativa anexa. "

Ofício nº 0455/2023 do Executivo Municipal "Através do presente, estamos
encaminhando a essa colenda Câmara, as seguintes matérias para a devida apreciação e
votação dos nobres Vereadores: P.L.O. No 43/2023, 44/2023 e 46/2023. Esperamos assim,
que os ora Projetos de Lei, sejam apreciados e votados em regime de urgência. "

Ofício Resposta nº 0029/2023 do Executivo Municipal "Tem por finalidade o presente
prestar as informações referente ao Requerimento de no- 108/2023 de 05 de junho do ano
de 2023 o qual solicita informações a implantação da Pista de Caminhada na Avenida Mario
Gallo. O que temos a relatar sobre o requerido, se faz necessária uma contextualização de
fatos, que explicam e justificam de forma clara todo o processo que envolve a referida obra
prevista no conjunto de diversas ações e obras, pois trata-se de projeto com ações
diversificadas conforme Leis aprovada por este Legislativo. Dos fatos: Considerando que
o referido Projeto de ações/obras teve seu início nos meados do ano de 2019 e que



procuramos dar prioridade as ações/obras em conformidade com a classificação das
demandas de forma da complexidade de projetos e prioridades da demanda. Considerando
que a pandemia de COVID-19, tornou-se grave, no início de 2020, tendo um impacto
significativo nas operações do projeto. As medidas de segurança e saúde, incluindo o
distanciamento social e o uso de equipamentos de proteção individual, reduziram a
capacidade de mão de obra. Além disso, a interrupção na disponibilidade de mão de obra
causada pelo isolamento social e quarentenas afetou a disponibilidade de trabalhadores.
Considerando que a pandemia atingiu as cadeias de suprimentos em todo o mundo,
resultando em escassez generalizada de insumos e materiais de construção. Isso afetou a
capacidade de aquisição dos materiais necessários para as obras e atrasos relacionados,
provocando a quebradeira de forma geral de empresas em especial a da construção civil.
Considerando a alta demanda por insumos de construção, impulsionada por uma
retomada econômica após os períodos de bloqueio, levou a uma concorrência feroz por
recursos limitados no mercado. Como resultado, a disponibilidade de materiais essenciais
tornou-se um desafio. Considerando o abalo na economia mundial causado pela pandemia
resultou em incertezas financeiras e no aumento dos custos de construção, afetando o
orçamento e o planejamento do projeto no seu todo. Agravando de forma significativa a
saúde econômica dos municípios e das empresas provocando em muitos casos a revisão
e ou rescisão de contratos, que por sua vez levavam a novos procedimentos licitatórios,
demandando mais tempo e maiores custos. Considerando que o atual momento que
estamos vivendo em, nosso pais é de incertezas em muitos segmentos e de forma especial
na economia, o que nos causa muitas preocupações, pois a constante queda na
arrecadação e o aumento de despesas tem provocado a necessidade de adequação e
ajustes de forma criteriosa nas ações/obras, dificultado muito a administração nas
realizações das ações/obras pela falta de recursos financeiros e pela alta demanda de
serviços. Mediante o exposto nas considerações acima, acreditamos que esclarecemos
não só o solicitado, mas de forma geral o momento que estamos atravessando, lembrando
não se tratar de um problema local, mas sim nacional, como tem a Confederação Nacional
dos Municípios tem divulgado, informado que mais de sessenta porcento dos municípios
estão em dificuldades financeiras pela situação econômicas atuais, que requer cautela e
serenidade para não promover maiores problemas pela ânsia de resolver as demandas
sem o necessário planejamento geral. Certos da compreensão desde já nos colocamos ao
inteiro dispor para os esclarecimentos que ainda se fizer necessário."

Ofício Resposta nº 0415/2023 do Executivo Municipal "Cumprimentando cordialmente
Vossa Senhoria, servimos do presente, em resposta ao requerimento verbal n. 0148/2023,
de autoria da nobre Vereadora Sra. Sheila Gabarron Ricci solicitando informações sobre
recuperação e minas e nascentes. Cumpre informar que a Secretaria de Meio Ambiente tem
realizado recuperações de minas de forma pontual e em parceria com o IAT e IDR, além de
ter realizado um intercâmbio com a Cooperativa Cocari com um profissional extremamente
capacitado, Sr. Dorival, tudo com o intuito de ir adquirindo experiência e estreitando
relacionamentos com profissionais e entidades, com a intenção de criar um programa
especifico. Assim vendo sendo realizado recuperações de forma pontual e não através de
programa, onde o Município está na busca de implantação e uma intenção de criar, porém
para tanto são necessários vários fatores, entre eles a criação de critérios para selecionar
os locais a serem recuperados. "

Ofício Resposta nº 0447/2023 do Executivo Municipal "Em atendimento ao requerimento
nº 125/2023 enviado através do ofício nº 195/2023 de autoria do Nobre Vereador Ronaldo
Campana, solicitando cópia das faturas de energia elétrica. Diante a solicitação supra
segue em anexo as referidas faturas conforme solicitado, a qual dispõe todas as
informações requeridas."

Ofício Resposta nº 0448/2023 do Executivo Municipal "Em atendimento ao requerimento
n° 124/2023 enviado através do ofício n° 195/2023 de autoria do Nobre Vereador Ronaldo
Campana, solicitando informações sobre a estrada Terra Roxa. Sobre a continuidade da
referida estrada até o portal da entrada da Cidade, não há como explicitar data especifica, a
qual o referido local possui propriedades particulares, a qual de conhecimento amplo que



para referida obra é necessárias desapropriações, a qual se tratam de intervenções
complexas. O Poder executivo sempre tratou com prioridade os moradores e todos que
utilizam a referida estrada desde o inicio da concessão da Viapar, a qual buscou a
viabilidade de utilização da referida estrada e prezando pela manutenção desta, a qual
sempre buscamos efetivar as demandas trazidas observada a legalidade administrativa. "

Ofício Resposta nº 0449/2023 do Executivo Municipal "Em atendimento ao requerimento
no 107/2023 enviado através do ofício n° 136/2023 de autoria da Nobre Vereadora Josiane
Luiz da Silva, solicitando informações sobre a segurança nas escolas. Concernente a
contratação de empresa para realização da segurança nas escolas, temos que a realização
de contratação demanda de procedimento licitatório não podendo ser admitida a
contratação direta, sendo observada a legalidade dos procedimentos administrativos.
Visando a segurança dos alunos e de todos os trabalhadores na educação foi continuado
com os vigias nas escolas até finalização dos referidos procedimentos."

Ofício Resposta nº 0457/2023 do Executivo Municipal "Em atendimento ao requerimento
nº 138/2023 enviado através do ofício n° 198/2023 de autoria do Nobre Vereador Rafael
Ferreira de Oliveira, solicitando informações sobre a entrega de correspondências no
Residencial Luzia Megiato. Cumpre informar que a entrega das correspondências é de
competência das agencias dos correios, a qual detém a responsabilidade sobre a entrega
das correspondências. Nesse sentido informamos que as informações e questionamentos
podem ser enviadas diretamente a empresa responsável pela operações de entrega das
correspondências, Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT. "

Ofício Resposta nº 0458/2023 do Executivo Municipal "Em atendimento ao requerimento
nº 137/2023 enviado através do ofício n° 198/2023 de autoria do Nobre Vereador Rafael
Ferreira de Oliveira, solicitando informações sobre o início da operacionalização dos
correios no Distrito de Aquidaban. Cumpre informar que já foi enviada a documentação
para a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, a qual estamos aguardando a
resposta e envio da formalização do termo de convenio pela respetiva empresa
responsável pela operacionalização. "

Ofício Resposta nº 0460/2023 do Executivo Municipal "Em atendimento ao requerimento
nº 158/2023 enviado através do ofício n° 262/2023 de autoria de todos os vereadores,
solicitando a presença do Secretário de Saúde em reunião sobre a clínica do autista na
data de 16 de outubro de 2023. Informamos que a Administração esta sempre empenhada a
dirimir as dúvidas dos Nobres Edis, a qual o secretario de Saúde Jose Orlando participou
da sessão ordinária do dia 16/10/2023 trazendo as informações pertinentes sobre a clínica
do Autista em nosso Município."

Ofício Resposta nº 0461/2023 do Executivo Municipal "Em atendimento ao requerimento
nº 155/2023 enviado através do ofício n° 262/2023 de autoria do Vereador Rafael Ferreira de
Oliveira, solicitando informações da inauguração da clinica do autista em nosso Município.
Temos que todas as informações pertinentes a referida clinica fora respondida diretamente
pelo secretário de Saúde Jose Orlando, a qual participou da sessão ordinária do dia
16/10/2023 trazendo as informações pertinentes sobre a clínica do Autista em nosso
Município, inclusive informando a previsão de inauguração da referida Clinica."

Ofício Resposta nº 0462/2023 do Executivo Municipal "Em atendimento ao requerimento
n° 143/2023 enviado através do ofício n° 221/2023 de autoria do vereador Rafael Ferreira de
Oliveira, solicitando informações sobre a contratação de Odontólogo. Informamos que a
secretaria de Saúde realizou abertura de procedimento de licitação sob a modalidade
Tomada de Preços no. 09/2023, que teve por objeto a contratações de Pessoa Física ou
Pessoa Jurídica para a prestação de serviços de Odontólogo e Auxiliar em Consultório
Dentário. "

Ofício Resposta nº 0463/2023 do Executivo Municipal "Em atendimento ao requerimento
nº 142/2023 enviado através do ofício n° 216/2023 de autoria do vereador Rafael Ferreira de



Oliveira, solicitando informações sobre diárias utilizadas por vereadores que são
servidores do Município. Inicialmente cumpre registrar que as diárias dos vereadores são
oriundas desta Casa de Leis. Concernente ao uso de diárias como servidores do Município
não há registro de diárias pelos referidos servidores que atuam como vereadores no
período informado. Outrossim segue em anexo a lista do servidores da Saúde conforme
solicitado. "

Ofício Resposta nº 0464/2023 do Executivo Municipal "Em atendimento ao requerimento
nº 130/2023 enviado através do ofício no 198/2023 de autoria do vereador Rafael Ferreira,
solicitando informações sobre a quantidade de vagas em creches licitadas. Conforme
resposta ofertada pela secretaria de Educação através do Memorando 1500/2023 foram
credenciada no dia 30/05/2023 um total de 120 vagas disponíveis pelo Centro Educação
Infantil Arco Ìris e no dia 24/04/2023 um total de 38 vagas disponíveis pelo Centro de
Ensino Integrado New life, as quais ainda não foram adquiridas."
ORDEM DO DIA

1 - LEITURA E 1ª DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS DE LEI EXECUTIVO NRS.

0043/2023

AUTOR: EXECUTIVO MUNICIPAL
EMENTA: ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI MUNICIPAL N. 1.761/1995.

0045/2023

AUTOR: EXECUTIVO MUNICIPAL
EMENTA: CRIA O FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO - FME E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.

0046/2023

AUTOR: EXECUTIVO MUNICIPAL
EMENTA: REVOGA LEI MUNICIPAL N.° 2633/2023.

2 - 3ª DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI - LEGISLATIVO NR.

0035/2023

AUTOR: LUCIANO DA SILVA DARIO
EMENTA: INSTITUI O MÊS DE AGOSTO NO CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO
MUNICÍPIO DE MARIALVA (COEM), PARA PROMOÇÃO DOS JOGOS DE AVENTURA E
NATUREZA.

3 - LEITURA E 1ª DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI - LEGISLATIVO NR.

0036/2023

AUTOR: CARLOS EDUARDO SIENA
EMENTA: DENOMINAÇÃO DE VIA PÚBLICA "ANTENOR GOUVEIA DE SOUZA".

4 - LEITURA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO ÚNICA DOS REQUERIMENTOS NRS.

0182/2023

AUTOR: RONALDO CAMPANA MONTOIA



AUTOR: RONALDO CAMPANA MONTOIA
EMENTA: INFORMAÇÃO SOBRE COMISSÕES COMPOSTAS POR SERVIDORES
PÚBLICOS.

0183/2023

AUTOR: RONALDO CAMPANA MONTOIA
EMENTA: SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÃO.

Carlos Eduardo Siena
Presidente


